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総会において新役員が選任され、就任いたしましたのでお知らせいたします。 

役員交代のお知らせ 

この度、宮野自治連合会の会長を拝命しました原田尚と申します。よろしくお願いいたします。 

私は、昭和 39 年、７歳の時に宮野の住民になりました。当時を振り返ると、ソフトボール大会や運動会、お祭りなどの地域行事が町内挙げて行わ

れており、それらへの参加をきっかけに、地域とのつながりが深まり、多くの隣人に支えられ、育まれてきたように思います。それから半世紀が過ぎた昨年

度、町内会をお世話する機会をいただきましたが、かつてと異なり、地域行事への参加希望者が思うように集まらず、球技大会 

などへの出場も叶いませんでした。時の流れとともに、地域のつながり・絆が希薄になってきているのでは・・・と危惧されるところです。 

高齢世帯が増え、住民同士の助け合いがこれまで以上に求められる中で、町内会には、地域コミュニティを再構築し、維持して 

いく役割が期待されているものと思います。これから２年間、町内会活動の活性化を通じて、地域のつながり・絆を深め、楽しく 

安心して暮らせる宮野になるよう、微力ながら力を尽してまいりたいと思っています。そのためには、皆様のお声やお力が欠かせま 

せん。温かいご声援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

 

会長：原田  尚   

副会長：片岡 貞継   副会長：須山 和惠   副会長：高畑 孝明   

この春、自治連合会を卒業する事となりました。 2018 年に幼馴染の

金子隆文くんから声をかけていただき、自治連合会に参加いたしました。

初めは様子が分からず、戸惑う事も多くありました。 5 月の地区運動

会、6 月のホタル祭り、7 月の祇園裸坊、10 月宮野祭り、県大との交

流会。分からないまま自治連合会の先輩方に教えてい 

ただきながら、参加いたしました。地域との関わりが 

ない生活を送ってきた私にとり、とても新鮮でした。 

今後も皆さんとの関わり合いを大切にしていきたい 

と思います。6 年間ありがとうございました。そして今 

後もよろしくお願いいたします。 

 

この度、副会長に就任いたしました須山と申しま

す。私は、初めて自治連合会に携わらせていただ

きますが、特に、少子高齢化が進み、近隣とのつ

きあいも希薄となるなど、環境の変化を感じてお

り、地域活動の果たす役割は大きいと思っていま

す。これまでお世話になった宮野地区に少しでも

恩返しができればという気持ち 

で、大変微力ではございま 

すが、精いっぱい務めさせて 

いただきたいと思いますので、 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

上桜畠の高畑です。宮野地区にお住 

いの皆さんが「宮野に住んで良かった」 

と思えるような自治会活動の一助にな

ればと思っております。また、私自身が楽

しみながら皆さんと活動していきたいとも

考えております。微力 

ではございますが、 

精一杯がんばり 

ます。よろしくお 

願いします。 

このたび、宮野連合自治会の副会長になりま

した片岡貞継（カタオカサダツグ）と申しま

す。ＪＡ宮野支所の隣に社会保険労務士

事務所ライフコンサルという社会保険労務士

事務所を開業しています。社会保険労務士

の仕事を始めて今年で２０年になります。微

力ではありますが、宮野地区が 

より住みやすい地域となる 

ように活動して参ります。 
どうぞ、よろしくお願い 

いたします。 

 

平成 30 年からの自治連活動にご協力をいただき、地域の皆様には大

変お世話になりました。この間、コロナが発生し、イベントの中止や縮小

で平常時とは異なる運営となりました。また、高齢化に 

伴い地域活動が低迷したこともありました。明るく、 

元気で、活気ある宮野地区であるためにも、住民 

一人ひとりの協力が不可欠です。今後も自治連 

活動に皆様方のご理解とご協力をお願いします。 

旧副会長：藤村 哲也   

永い間、大変お世話になりました。同級生の原田様 

に自治連会長をお願いしたところ二つ返事で「いいです 

よ‼」と受けていただきました。副会長の須山様は同じく同 

級生、あとのお二人は、上桜畠在住の高畑様、宮野 

商工振興会の片岡様です。このメンバーで令和 

６年度総会よりスタートいたしました。皆様、宜 

しくお願い申し上げます。彼等も頑張ってくれる 

ものと確信しています。最後に一言。本当に、 

長い間、お世話になりました。本当にありがとう 

ございました。 

新役員 

ご挨拶 

旧役員 
ご挨拶 

旧会長：金子 隆文  

６年間大変お世話になりました。役員をさせて頂いてわかった事、それは皆さ

んが色々な所で頑張って活躍しておられる事です。本当に有難く感謝してお

ります。しかし、今どこの地域も高齢化していて役員を決め 

るのが大変だという事です。心配です。若い人の力が必 

要です。若い人達が力を合わせ、色々な場所に参加 

され、ますます「元気な宮野」「住み良い宮野」にして 

頂けたらとても嬉しいなと思います。お世話になりました。 

ありがとうございました。 

 

旧副会長：田村 美知子   

旧副会長：藤田 達夫   
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